

## Protection oculaire innovante – UNICOindividual

Il existe une protection presque imbattable pour se prémunir d'un éventuel accident oculaire. Dans aucun autre type de danger, le risque de blessure ne peut être réduit aussi facilement pratiquement à zéro – simplement en appliquant de manière systématique un excellent programme de protection oculaire. Toutefois, la protection oculaire combinée avec une correction individuelle de la vue a longtemps été considérée comme le vilain petit canard: pas très à la mode, peu attrayante et, par conséquent, portée malheureusement trop rarement. Et des lunettes de protection qui ne sont pas portées n'offrent aucune protection.

C'est exactement la raison pour laquelle le fabricant de protections oculaires Unico Graber AG se penche depuis de nombreuses années de manière très intense sur le sujet de la correction de la vue dans le secteur industriel. L'entreprise a redéfini la protection oculaire corrigée individuellement dans le domaine des lunettes de protection – avec des montures de lunettes à la mode et fonctionnelles et les toutes dernières technologies du verre. Le succès montre qu'Unico Graber a trouvé les bonnes réponses à de nombreuses questions relatives à la protection oculaire individuelle.

### Protection oculaire 4.0

En tant que spécialiste reconnu de la protection oculaire, l'entreprise optimise la protection oculaire sans relâche. «Si vous cessez de vous améliorer, vous arrêtez d'être bon», déclare Dominique Graber, CEO d'Unico Graber AG. Il était donc également important de réorienter la protection oculaire avec correction. C'est pourquoi la société a conclu un contrat de coopération avec Optiswiss.

Optiswiss et Unico Graber sont tous deux synonyme de produits innovants de qualité suisse et d'un service clients d'un très haut niveau. Optiswiss est la seule entreprise de la branche qui mise à cent pour cent sur la Suisse comme site de production. Cette entreprise extrêmement dynamique se concentre sur le développement et la fabrication de verres de lunettes de haute technologie ainsi que sur leur perfectionnement. Dans l'usine de production de Bâle, les technologies de fabrication les plus modernes

sont utilisées et les contrôles de qualité stricts garantissent une qualité et une précision maximales.

La combinaison du savoir-faire des deux sociétés a permis d'entrer dans une nouvelle dimension en termes de qualité et de service dans le domaine de la protection oculaire individuelle. En plus du développement constant des produits, quatre thèmes centraux importants sont concentrés sous la marque UNICOindividual:

- **Délais de livraison:**

L'objectif visé est un délai de 3 à 5 jours ouvrés entre la commande et la livraison au client.

- **Transparence:**

Des commandes pouvant être suivies à tout moment, y compris l'état réel des lunettes de protection pendant chaque étape de la production.

- **Gamme de verres:**

La diversité de la gamme est décisive afin de pouvoir répondre aux différentes exigences en matière de protection.

- **Système de commande:**

Une boutique en ligne moderne et innovante permet de commander en tout confort des lunettes de protection avec correction en quelques clics. Outre les verres de protection UNICOindividual et la gamme complète de montures, du matériel publicitaire et divers autres services sont également disponibles.

### Conjuguer bonne vision et sécurité

Toutes les lunettes de protection UNICOindividual sont des pièces uniques testées, personnalisées et certifiées et elles sont adaptées spécialement aux besoins de l'utilisateur respectif. D'après une étude finlandaise (source: DGUV, Deutsche Gesetzliche Unfallversicherung, assurance sociale allemande des accidents du travail et maladies professionnelles), ces lunettes de protection avec correction sont portées jusqu'à six fois plus longtemps que des lunettes de protection normales. De plus, elles améliorent nettement la capacité de concentration, les utilisateurs se fatiguent beaucoup moins vite, la vue claire et améliorée permet de fournir un travail plus précis, la productivité et la motivation augmentent et les dangers auxquels les porteurs et leur environnement sont soumis sont moins importants.

